

luttres, les déchirements, les divisions, la demande à grands cris. Fut-il donc jamais accusation plus ridicule et plus injuste, que celle qui tend à faire croire que l'Eglise est l'ennemie de la société moderne ?

Six cents évêques et plus sont actuellement dans la ville éternelle.

Notre parlement provinciale qui s'est ouvert le 23 Novembre, va d'un train, à satisfaire les exigences de tous les partis.

L'agriculture est véritablement sur la voie du progrès, si on en juge par les publications agricoles qui viennent de s'ajouter à celles qui existaient déjà. St. Hyacinthe, Montréal ont voulu donner aux cultivateurs des campagnes environnantes des journaux bien rédigés et capables d'inspirer le goût des améliorations ; mais les anciennes publications réclament leur droit d'aïnesse et ne veulent pas être devancées. Nous souhaitons à toutes, succès et encouragement.

Un tremblement de terre des plus désastreux s'est fait sentir, le 23 Novembre, dans toute la Californie. D'après une dépêche, à San Francisco, plusieurs édifices ont été renversés et un certain nombre de personnes ont été tuées. Il ne reste pas un seul toit non endommagé dans toute la ville.

Aujourd'hui les eaux de la Méditerranée et celles de la mer rouge se trouvent réunies, et l'Europe peut communiquer, par le canal de Suez, avec l'Inde, la Chine, le Japon et toutes les Iles de l'Océan pacifique. Puisse Dieu et l'Eglise tirer gloire de ces travaux gigantesques.